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政务要闻

【你好，洛阳】 2014中国（洛
阳）第三届互联网大会发布《洛
阳市互联网行业发展报告》。互
联网技术的化学反应已经出现，
电子信息产业正迎来战略机遇
期。然而，机遇稍纵即逝，挑战
不克愈艰。不断挖掘、培育、发
挥后发优势，着力推动电子信息
产业迈向价值链高端，洛阳踏上

“信息高速公路”就为时不远！

■ 昨日，副市长王敬林带领相关部门负责
人，调研洛阳花仙文化旅游创意产业园项目推
进情况。王敬林在协调解决有关问题时强调，
该项目是我市重点文化旅游产业项目，相关单
位要通力合作，全力服务项目建设，切忌推诿扯
皮、敷衍塞责，确保项目如期竣工运营。

（白云飞）

本报讯（记者 白云飞 通讯员 胡美佳）日前，
首届中国“杰出工程师奖”评选在京揭晓，全国共评
选出30名“杰出工程师奖”获得者，洛阳中硅高科技有
限公司副总经理、教授级高工严大洲榜上有名。

中国“杰出工程师奖”评选由中华国际科学交流
基金会发起，科技部和国家科学技术奖励工作办公
室批准设立，旨在奖励和表彰在全国生产建设一线
做出突出贡献的工程技术人员。

严大洲长期从事多晶硅产业技术研究，先后主
持国家863计划和科技支撑计划项目5项，以多晶
硅国家工程实验室为基础完成国家研发课题7项、
省市课题50多项，形成了“物料闭路循环、能量综合
利用”多晶硅清洁生产原创技术体系，打破了美、日、
德等国的技术封锁和市场垄断，并全部实现产业化，
曾获国家科技进步奖二等奖、国家专利优秀奖、省部
级科技进步一等奖等。

中国“杰出工程师奖”组委会还评选出68名“杰
出工程师奖鼓励奖”获奖者，一拖集团技术中心技术
专家委员会主任委员贾鸿社入选。

30人获首届中国“杰出工程师奖”

我市严大洲榜上有名

本报淮安讯（记者 鲁博）日前，由中国文物学
会等部门联合举办的中国大运河遗产保护管理论坛
在江苏省淮安市举行，我市派代表参会，与大运河沿
线城市代表就新形势下的大运河保护、管理和可持
续发展战略问题进行经验交流和研讨。

与会代表、洛阳隋唐大运河博物馆副馆长王
伟在进行经验交流时表示，洛阳将以申遗成功为
新的起点，继续研究中国大运河洛阳段的相关历
史文化，发掘大运河的内涵及流域内未列入的遗
址点，使大运河这一“活态遗产”完整地保护和传
承下去。

从2006年大运河申遗工作正式启动至申遗成
功，我市在推动大运河沿岸各地交流、宣传洛阳申遗
点等方面做了大量卓有成效的工作。去年7月至8
月，洛阳日报报业集团和市文物局共同启动实施“大
运河申遗中国行”大型采访活动，助力大运河申遗。
今年6月，位于我市的大运河回洛仓遗址、含嘉仓遗
址160号仓窖成功入列世界文化遗产名录。

我市参与中国大运河遗产保护
管理论坛经验交流

以申遗成功为新起点
保护和传承“活态遗产”

作为各级党组织的“一把手”，勤政
是基础，廉政是根本。廉而不勤，只确保
自己廉洁自律，是在其位不谋其政，不是
真廉；勤而不廉，导致一方风气败坏，与
民争利，也是假勤。加强党风廉政建设，
落实党委主体责任，关键在于“一把手”
抓，抓“一把手”。

守土就有责，守土当尽责。作为党
风廉政建设的第一责任人，各级党组织

“一把手”要牢记职责，牢固树立不抓党
风廉政建设就是失职的理念，守土有责，
守土尽责，努力做到党风廉政建设重要

工作亲自部署，重大问题亲自过问，重点
环节亲自协调，重要案件亲自督办，决不
能只重业务不抓党风，只看发展指标不
抓惩治腐败。要带头学习领会执行党风
廉政建设的各项规定，要自己学明白，想
明白，给广大党员干部讲明白。严是爱，
宽是害。要坚决摒弃老好人思想，本着
对党的事业负责、对同志负责的态度敢
抓敢管敢碰硬，抓早抓细抓苗头，旗帜鲜
明地支持纪检监察机关查办案件，以壮
士断腕的勇气下大力气治理贪污腐败问
题。

风成于上，习化于下。一个尽职履
责的“一把手”能够带好一个班子，造福
一方百姓。抓党风廉政建设需要各级
党组织“一把手”抓，也需要抓“一把
手”。要不断培育各级党组织“一把手”
忧党护党的忧患意识和担当精神，强化
党要管党、从严治党的责任意识，持续
增强加强党风廉政建设的内生动力，
推动党风廉政建设的不断深入。要加
大对党风廉政建设责任制的考核力
度，对落实主体责任不力的要严肃问
责，形成“一把手”抓“一把手”、一级抓

一级，层层传导压力的工作机制和格
局，让不廉不勤的干部没有市场。要
抓好对“一把手”的权力监督和制约，
构建守土有责、权责统一的权力运行
机制，把权力关进制度的笼子，最大限
度地防止权力寻租，确保秉公用权，用
权为民。

落实主体责任关键在“一把手”
中共瀍河回族区委书记 张文选

■ 昨日，市委常委、统战部部长、副市长
陈向平带领相关部门负责人，到南车洛阳机车
有限公司调研和谐型电力机车检修基地项目
进展情况，现场协调解决项目建设中存在的困
难和问题。陈向平指出，和谐型电力机车检修
基地项目作为省、市重点项目，各级各有关部
门要高度重视，开辟“绿色通道”，积极帮助企
业协调解决相关问题，推动项目早日投产达
效。 （孙小蕊）

26日，在民生药业集团原料药生产基
地项目车间内，工程技术人员正在安装调
试机械设备。

该项目位于洛宁县产业集聚区，占地
45 亩，总投资 1.1 亿元，主要建设乳酸、乳
酸钙、乳酸钠和乳酸氢钙4个生产车间，1
个中试生产车间，以及配套的仓储设施
等。项目计划今年年底前建成投产，可安
排近300人就业，年产值可达3亿元。

记者 梅占国 通讯员 李峰 摄

民生药业：
建设原料药基地

本报讯（记者 李东慧 通讯员 郭为
忠）昨日从市住建委获悉，市区“四河七
渠”截污工程正在加快推进，目前，今年
计划实施的涧河截污一期工程、滨河北
路东延长线污水管道施工等均已完工，
安乐片区的污水今后将排入瀍东污水处
理厂处理。

滨河北路东延长线污水管道项目施
工西起启明南路，东至九都路，全程 1.1
公里。该管道建成后，将使滨河北路沿
线的污水直接排入瀍东污水处理厂。同
时，安乐片区的污水也将跨洛河后接入
该管道，随后进入瀍东污水处理厂，从而
避免目前该区域污水直接排入洛河可能
造成的污染。

涧河截污一期工程位于涧西区和西
工区，工程分三段进行施工建设，分别是
衡山路至下沟村段、东陡沟至华山路泵站
段和符家屯段，全长2.8公里，完成2个排
污口的截流。此外，涧河截污二期工程正
在施工中，将在西工区涧河党湾桥至衡山
桥之间，再截流1个排污口。

本月，中州渠东段截污工程已正
式开工建设。该工程西起瀍河，东至
规划汉宫路，全长约 3.5 公里。按照规
划，该工程将与正在实施的中州渠综
合整治工程同步实施，在中州渠两岸
铺设污水管道，主要对沿线工厂、生活
小区排污口进行截流，计划截流 17 个
排污口。

安乐片区污水将排入瀍东污水处理厂
滨河北路东延线污水管道、涧河截污一期等河渠截污工程完工

为全面提升我市水环境质量，促进
洛阳经济社会与环境协调发展，我市从
去年开始，分批对全市建成区范围内的
伊河、洛河、瀍河、涧河、秦岭防洪渠、中
州渠、邙山渠、铁路防洪渠、西干渠、东
干渠和伊滨区伊东渠等“四河七渠”两

岸进行截污整治。按照计划，我市将通
过完善“四河七渠”两岸排水基础设施、
实施污水分流、河渠清淤、污水泵站升
级改造、市政管网清淤疏通维修等五大
工程，实现城市区河渠景观水质显著提
升，使城市生态环境明显改善。

市区“四河七渠”截污工程

项目建设进行时

（上接01版）
围绕反对官僚主义，我市出台了《洛

阳市纪检监察系统绩效考核运行管理办
法》《关于建立违反中央八项规定精神典
型问题通报制度的通知》等文件，重点建
立健全规范领导机关、领导干部，以及执
法监管部门和窗口单位、服务行业履职
行为等制度，完善党员干部直接联系群
众和畅通群众诉求反映渠道。

围绕反对享乐主义，我市出台了《全
市领导干部勤廉考评办法》《领导干部为
官不为专项治理方案》等，重点建立健全
规范党政机关领导干部工作生活待遇、
规范公务接待、规范因公出国（境）管理、
加强职务消费管理等制度，完善干部选
拔任用和考核评价体系。

围绕反对奢靡之风，我市出台了《洛
阳市清理整治奢华浪费建设工作方案》

《洛阳市党员干部操办婚丧嫁娶事宜若
干规定》等，重点建立健全党政机关厉行
节约反对浪费，完善楼堂馆所管理，加强

“三公”经费预算管理，规范节庆、论坛、
展会、体育运动会和招商引资活动，规范
党和国家机关工作人员操办婚丧喜庆事
宜等制度。

据不完全统计，全市累计新建制度
1923 个，修订制度 1910 个，废止制度
986个。这些制度既立足当前又着眼长
远，既抓大又不放小，把为民务实清廉
的要求具体化、规范化，成为党员干部
联系群众、改进作风的行为准则和刚性
约束。

眼下，第二批教育实践活动虽已接
近收尾，但还有许多整改措施需要落
实，有些整改成果还是初步的，需要持
续巩固。教育实践活动有时限，作风
建设无穷期。我们必须按照“活动收
尾绝不是作风建设收场”的要求，始终
保持高昂的精神状态，继续在走群众路
线进程中做到走心、走实、走长远，为洛
阳经济社会发展提供更加充足、更加持
久的动力！

（上接01版）
郭凡说，早在2008年，她被偃师市农村

信用联社评为2星级信用商户，当时可申请
信用贷款10万元，2011年她的信用等级上
调至4星级，2012年又上调至准5星级。连
着上调的星级信用，使得郭凡贷款可申请
额度也随之上升。如今，郭凡不需任何抵
押，就可申请到偃师市农信社45万元贷款。

郭凡是幸运的，也是让人羡慕的。试
想，用银行的钱如同打开自家的保险箱一
样方便，这让多少老板“牙根儿痒痒”。

紧贴土地，以一种“匍匐前进”的方式顽
强生长，这正是小微企业的蓬勃生命力所在。

一大半小微企业“喊渴”
小微企业最难的事是融资，发展的最

大瓶颈也是融资。破解融资难题，期待各
方“放水养鱼”。

阿里巴巴问鼎海外的传奇，为创业者
演绎了造富的神话。临渊羡鱼，人们仰慕
马云的成功，同时更应思考，从开翻译社到
贩卖小商品，再到敲门推销“中国黄页”，为
什么很多投资者错过了马云？当下一个

“马云”来敲门时，又该如何面对？

在今年7月召开的全市民营企业座谈
会上，参会的23家民营企业有12家企业直
言“缺钱”。洛阳市双勇机器制造有限公司
负责人在会上忍不住发言：“公司在研发大
型压球机方面的科研经费有几千万元，而
且还要继续投入，但目前融资成本高、融资
难困扰了企业的研发计划。”

河南软赛富软件科技有限公司负责人
在会上表示，融资难已成为困扰企业发展
的最大困难，企业目前处于创业初期，最需
要资金支持，“真是一分钱难倒英雄汉”。
对此，洛阳恒恺信息科技有限公司负责人
表示“同感、同感”。

据统计，截至今年6月末，我市共有小
微企业2.6万户，从业人员71.8万，实现营
业收入2480.8亿元，上缴税金69.1亿元，多
项指标占据全市经济的“半壁江山”。

市工业和信息化局通过对我市300家
中小微企业问卷调查发现，66%的企业存
在融资难现象，31%的企业流资不足，通过
金融机构获得贷款的企业不足16%……

小微企业的资金诉求，不能淹没在城
市宏大的叙事中。毕竟，在他们每个人的
创富故事中，有我们共同的渴望和福祉。

走心 走实 走长远


